

## PCIM Luar Negeri Sapa Kader di Surabaya

Selasa, 17-05-2016

**Surabaya** - Agenda Roadshow Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah Luar Negeri (PCIM-LN) dimulai hari ini, Senin (16/5) bertempat di Gedung G Universitas Muhammadiyah (UM) Surabaya. Acara dibagi menjadi 2 sesi, sesi 1 diperuntukkan bagi kalangan pelajar dimulai pukul 13.00, sedangkan sesi 2 dimulai pukul 19.00.

Hadir sebagai narasumber adalah perwakilan dari PCIM Amerika Serikat, PCIM Tunisia, PCIM Mesir, PCIM Taiwan, dan PCIM Rusia yang menyampaikan materinya dipandu oleh Immawan Azrohal dari IMM Surabaya.

Dalam pemaparannya, Duta (perwakilan PCIM Amerika Serikat) mengatakan bahwa pengenalan dan sosialisasi tentang PCIM yang juga sekaligus dapat digunakan sebagai sarana penjangkaran kader bagi PCIM telah digagas bersama dengan seluruh PCIM dan atas persetujuan serta saran dari Ketua PP Muhammadiyah, Haedar Nashir. "Ini adalah inisiatif yang telah kami bahas dengan pak Haedar sejak Muktamar di Makassar lalu" ungkapnya.

Di lain kesempatan, Alda, perwakilan PCIM Mesir yang merupakan PCIM luar negeri tertua menyampaikan bahwa hingga kini, Muhammadiyah telah memiliki 18 PCIM. "Muhammadiyah sudah punya 18 PCIM dan ini harus bisa membantu syiar dakwah Muhammadiyah di luar sana" paparnya.

Sementara itu, Hanif (PCIM Taiwan) memberikan motivasinya bahwa untuk study di luar negeri ada banyak cara, dan bisa dilakukan oleh siapa saja. "Tidak perlu pikir panjang, ada banyak program beasiswa, bahkan walaupun bukan beasiswa, banyak perguruan dengan kualitas bagus namun dengan biaya yang relatif murah, yang penting kemauan kalian, usaha kalian, semua berawal dari niat. Kalau masalah bahasa, itu bukan suatu ganjalan saya rasa" urainya menjelaskan.

Materi yang diangkat dalam Roadshow PCIM-LN ini terdiri dari 2 materi. Materi pertama adalah kiat study di luar negeri, sedangkan materi kedua adalah dinamika ber-Muhammadiyah di luar negeri. Acara pun lebih banyak berlangsung dengan diskusi dan berbagi pengalaman para narasumber.

"Sebagai follow up, nanti akan kita bentuk grup di WhatsApp atau di media lain sebagai sarana informasi, dan kami pasti akan membantu adik-adik semua yang memang berniat untuk study di luar" pungkas Hanif. **(abey)**

Kontributor : Ubay Nizar